

NOTRE MONTÉRALITÉ

<http://www.notremontrealite.com/2024/10/faire-mal-au-theatre-la-licorne.html>

octobre 27, 2024

La formule des 5 à 7 à la Licorne est parfaite : pour 27\$, on voit dans la salle de répétition une pièce contemporaine d'une heure avec un verre de bière et une collation.



Jusqu'au 15 novembre, c'est la pièce [Faire mal](#) qui est jouée par Isabeau Blanche. Il s'agit d'une pièce de 2021 de la jeune dramaturge britannique Phoebe Eclair-Powell qui traite des dérives des médias sociaux.

"Une amitié improbable prend forme alors qu'une agente d'immeubles malheureuse vend une maison à Alice, une influenceuse charismatique. Peu à peu, l'obsession de l'agente pour le monde apparemment parfait d'Alice s'intensifie. La ligne entre la réalité et l'image virtuelle devient dangereusement floue. Un mélange d'admiration et de jalousie pousse l'agente à tisser la toile d'une relation toxique..."



Crédit photo : Maryse Boyce

La comédienne, seule sur scène, est très convaincante et on l'observe parfois avec empathie, parfois avec horreur passer de la solitude à la fascination et à la jalousie, jusqu'à en devenir folle.

Scroller à n'en plus finir, idéaliser et envier la vie des autres, se comparer, tout commenter, être happé par le pouvoir de l'image, tout partager, vouloir y être aimé, autant de dérives possibles avec les médias sociaux quand on n'est soi-même pas bien dans sa peau et insatisfait de sa propre vie.

On rit jaune avec cette pièce très actuelle qui nous amène à nous interroger sur notre propre rapport aux réseaux sociaux. Une belle façon de commencer la soirée et de se déconnecter!

FAIRE MAL au Théâtre La Licorne

4559, avenue Papineau

Du 22 octobre au 15 novembre 2024 à 17h30